

« **L'Accroche-cœur** »
**les coiffeurs de Normandie unis pour
une enfance sans cancer**



**L'ACCROCHE
CŒUR**

**Les coiffeurs unis
pour une enfance
sans cancer**

Du 1er au 9 juin 2018, les clients des salons de coiffure auront la possibilité de faire un don au profit de la lutte contre le cancer de l'enfant, directement chez leur coiffeur.

*L'opération « L'Accroche-cœur », en partenariat avec l'**UNEC Normandie**, sera lancée dans les salons de coiffure participants, en Normandie.*

Une mèche bouclée au style vintage, un message de soutien aux familles touchées par la maladie, une collecte pour la recherche...

«L'Accroche-cœur» est tout cela à la fois. Identifiables facilement par des affiches, les salons récolteront les dons au profit de l'Association **Imagine For Margo**.

L'association *Imagine For Margo*, fondée en 2011, collecte des fonds pour la recherche contre le cancer chez l'enfant, sensibilise les pouvoirs publics, travaille avec les chercheurs et les laboratoires pharmaceutiques et accompagne les familles et enfants hospitalisés atteints d'un cancer. Elle est aussi l'organisatrice de la « **course enfants sans cancer** » qui a lieu tous les ans à Paris.

Pour Christophe Doré, Président de l'UNEC Normandie, soutenir cette cause est une évidence. En effet, la coiffure est un métier dans lequel le lien client-artisan est très fort. «Nous discutons avec nos clients et les soutenons tous les jours. Grâce à l'opération L'Accroche-Coeur ce soutien prendra tout son sens.»



IMAGINE  **FOR Margo**
Children without CANCER



L'ACCROCHE CŒUR

Les coiffeurs unis
pour une enfance
sans cancer

Du 1er au 9 juin

Soutenez la lutte contre le cancer de l'enfant
en faisant un don chez votre coiffeur

Les sommes recoltées seront intégralement reversées
à l'association Imagine For Margo.



UNEC
Union Nationale des Entreprises de Coiffure
Normandie

IMAGINE  FOR *Margo*
Children without **CANCER**